
Pièces 2 Pièces

Superficie 35 m²

Référence 82625020

Prix Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à louer (06230)
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Bienvenue  dans  cet  appartement  moderne  et  récemment  rénové  situé  dans  le

centre  du  village  de  Saint-Jean.  Appartement  2  piéces,  1  chambre  avec  terrasse

spacieuse,  piscine  de  bonne  taille  et  accès  à  restaurants  et  plages.Bien  décoré

avec  des  meubles  de  qualité,  une  cuisine  entièrement  équipée  et  les  produits  de

première  nécessité.  Possibilité  de  louer  toute  l'année  à  court  et  long  terme.  La

copropriété est  bien entretenue avec un service de conciergerie  et  un garage.  N°

d'enregistrement 06121007709MX

Welcome  to  this  newly  renovated,  modern  apartment  situated  in  the  center  of

Saint-Jean  village.  One-bedroom  apartment  with  a  spacious  terrace,  well-sized

swimming  pool,  and  walking  distance  to  service  facilities,  restaurants,  and

beaches.Well  decorated  with  quality  furniture,  a  fully  equipped  kitchen  and  daily

essentials.  Possible  to  rent  throughout  the  whole  year  both  short  and  long-term.

The condominium is well taken care of with concierge service and an underground

garage. N° d'enregistrement 06121007709MX

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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